<u>Die Deutsche Nachwuchs-Bestenermittlung in Baunatal ist nun auch</u> Geschichte.

Unser Nachwuchklasse 2 Damentrio Celina Tannert, Dorotka Barzik und Carlotta Dorigatti turnten heute eine viel bessere Übung als gestern. Leider schlich sich ein Zeitfehler ein, wahrscheinlich bei der Schrittpyramide, der 0.3 Punkte kostete.

Mit einer Wertung von 22,510 Punkten belegten sie Platz 5. Sehr schade, denn die Übung haben sie echt super geturnt und die drei Mädels hatten nach ihrer Übung ein gutes Gefühl. Wäre der Zeitfehler nicht gewesen, hätten sie den zweiten Platz belegt. Trotzdem habt ihr es super gemeistert, denn nach Celinas Verletzung haben sie sich wieder herangekämpft und sich die Teilnahme an der Bestenermittlung verdient. Kopf hoch und weiter gehts. Herzlichen Glückwunsch zum 5. Platz! Am 25.11. am Hessenpokal könnt ihr wieder euer Können unter Beweis stellen.

Die Sterne standen heute ziemlich gut für Kenney Paulk und Jana Becker. Nachdem sie sich gestern auf Platz 2 für das Finale qualifizierten, hatten sie sich heute vorgenommen es noch besser zu machen.

Dies gelang den Beiden sehr gut und sie legten eine super Übung auf die Matte. Als vorletzter des Wettkampfes warteten sie gespannt auf ihre Wertung und auf das letzte Mix Paar.

Die Freude war groß, nachdem die Wertung feststand. Platz 1 mit 23,710 Punkte für Kenney und Jana. Herzlichen Glückwunsch zum Deutschen Meistertitel in der Nachwuchsklasse 2.

Wir sind sehr stolz auf eure Ergebnisse!!!

Mit dabei waren als Trainer Lisa Rapp und Noélle-Christin Blnczyk, die auch am Samstag und heute im Kampfgericht saß.